

Höhenfeuerwerk in Niederissigheim JK 28.5.15

(Niederissigheim/nng) – Eine grandiose Nacht am 24. Mai auf dem Vereinsgelände der Schützen vom Verein „Falke“ in Niederissigheim ging leider viel zu schnell vorüber. Die Blockbuster-Band „Mixxed Up“ aus dem Rhein-Main Gebiet hat im Festzelt der Schützen alles gegeben, um das ca. 150-köpfige Publikum zu begeistern! Musik aus den wilden 80igern, den guten 90igern und der heutigen Zeit wurde von der Band grandios inszeniert. Die beiden stimmungsgewaltigen Damen haben sich drei mal in andere Ge-

wänder geschmissen, haben getanzt und dafür gesorgt, dass die Stimmung stündlich besser wurde. Keyboard und Gitarre trugen ihr übriges dazu bei. Ein besonderes Highlight am Abend war, das sich der „Trommler“ der Band, Jo Sobiech aus Rossdorf und damit die bandinterne „Brücke“ zu Bruchköbel, irgendwann vom Sitz seines Schlagzeug erhob, um sein schon traditionelles „Sexy“ von Marius Müller-Westernhagen zu schmettern. Der Jo stand auf dem Tisch, die Damen standen Kopf. Spätestens jetzt

war das Eis gebrochen und die Party in vollem Gang. In der einzigen Pause, die die Band sich gönnte, startete dann der Schützenverein Falke sein Jubiläumsfeuerwerk. Das grandiose Spektakel am Himmel über Niederissigheim raubte jeder und jedem den Atem. Die Gäste waren sprachlos und zugleich entzückt. Tosender Applaus nach 15 Minuten Farbenspiel. Für eine Veranstaltung in diesem Rahmen schier unglaublich. Gleich darauf ging es mit sauberer Rockmusik weiter, bei der dann auch der ein

oder andere wieder auf dem Tisch stand oder ein wildes Solo auf der Tanzfläche gab. Um halb eins war nach einer Zugabe Feierabend. Die Gäste ihrerseits euphorisch, der Glückshormonpegel am Anschlag. Fazit: Ein rundum gelungenes Jubiläum mit sehr guter Musik, einem phantastischen Abschlussfeuerwerk und einem mehr als gut gelaunten Publikum. „Daumen hoch – denn solche Veranstaltungen sind in unserer Gegend selten geworden“, so die Meinung einer verklärten Besucherin.